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令和６年　第１回山北町教育委員会議事録



令和６年１月２４日

水野教育長 　１月１日付で前任の石田教育長の後を引き継ぎ、新たに教育長
の重責を担わせていただくことになりました。これも私に課せら
れた使命と受け止め、精一杯取り組んでまいりたいと思っており
ますので、よろしくお願いいたします。
　川村小学校ではインフルエンザの感染拡大に伴い、昨日から３
日間、１年生が学年閉鎖となりました。近隣でも学級閉鎖等を
行っていると聞いています。新型コロナも第１０波に入ったとの
報道もありますので、引き続き体調管理に十分留意していただき
たいと思います。
　それでは、ただ今から令和６年第１回山北町教育委員会定例会
を開催します。

　

水野教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

こども教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

水野教育長 　ただいま、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

水野教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

水野教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

水野教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

水野教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

水野教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前１１時１５分］

山北町教育委員会会議の経過


